

4月6日 始業式

いよいよ4月、暖かな日差しを受ける素晴らしい春が来ました。新しい年度、令和2年度の始まりです。

今年は、新型コロナウイルスの関係で、3月からお休みが続きました。今日の始業式はなんとかできましたが、明日からまた臨時で一か月間お休みとなります。お休みの間は、学年ごと



に登校日を決めて、新しい教科書やお手紙を配ったり、宿題を出したり、集めたりします。詳しくはこの後発表する担任の先生から聞いてください。

さて、学校はお休みが続くことになってしまいましたが、今日の始業式は、皆さんにとっても新しいスタートです。2年生から6年生の皆さん、学年が一つ上がりましたね。進級おめでとうございます。それぞれがお兄さん、お姉さんになったということです。新しい教室で、新しい友達、新しい先生と一緒に仲良く成長してください。

校長先生も気持ちを新たにして、先生方と力を合わせ、笑顔いっぱいのごきげんな北ノ台小学校になるように頑張ります。

そのためにも、皆さんに約束をしてほしいことが2つあります。

1つ目は、挨拶をしっかりするという事です。登校日などで学校に来るときには、校長先生は校門で立っていますから、元気に挨拶してください。そして、担任の先生、友達ともしっかりと挨拶してください。

2つ目は、新型コロナウイルスの感染症対策をする、ということです。皆さんの健康を第一に考えて学校はお休みになるのです。そのことを考えて、生活しましょう。まずは、手洗いをしっかりする。規則正しい生活を送る。用事がないときは外に出歩かない、ということです。このことを守って、5月、学校が始まるときに、みんなが元気な姿で会えるようにしましょう。

お話を終わります。